

éducation

Le trophée " Filmer le travail " est né de leurs mains

Le festival poitevin " Filmer le travail " n'avait pas de trophée pour son grand prix. Pour sa 8^e édition, il a été réalisé par des élèves du lycée Réaumur.

Comme souvent au lycée des métiers Réaumur, une vraie rencontre a eu lieu entre deux univers dans le cadre d'un projet mettant en avant les élèves et leurs compétences. Temps fort du partenariat ouvert en septembre dernier avec le festival « Filmer le travail », la remise du trophée – réalisé par les élèves – à Hélène Stevens, présidente de l'association, s'est déroulé cette semaine rue Salvador-Allende.

Ils ont aussi filmé leur travail

Destiné au réalisateur lauréat du grand prix du festival, le trophée a été réalisé par les élèves des sections bac Pro Technicien en chaudronnerie industrielle et Technicien en usinage. Associant acier, inox, cuivre et laiton, l'objet démontre, dans une mécanique de précision, les nombreuses qualités liées à la formation des élèves aidés dans la conception du trophée par la société « Huit design » de Jaunay-Clan. Portés dans leur projet par leurs enseignants, dont Olivier Poutu et Mickaël Wagon, les élèves ont su jouer le jeu jusqu'au bout



Le trophée du festival présenté par les lycéens de Réaumur qui ont participé à sa réalisation.

puisqu'en collaboration avec leur surveillant Guillaume Héraud, par ailleurs photographe, ils ont relevé le défi de réaliser un film retraçant leur propre travail autour de la création du trophée du festival. Intitulé « A l'aube », il a été présenté pour l'occasion en avant-première aux élèves participants et à l'équipe pédagogique. Le document – dont les prises de vue

ont été souvent réalisées simplement au téléphone portable – possède un rythme, un ton et restitue avec sensibilité et souvent humour l'esprit de l'atelier. Des qualités à retrouver plein écran lors du festival puisque le film concourra dans la catégorie « Filme ton travail ! Jeune ». « Il y a une place donnée à la mise en scène de la camaraderie, c'est chouette

d'avoir laissé ces moments », commente Hélène Stevens, présidente du festival.

Dominique Bordier

8^e festival Filmer le Travail du 10 au 19 février. Le film « A l'aube » des élèves de Réaumur sera présenté deux fois : le mardi 14 février à 20 h 30 au TAP et le mercredi 15 à Carré Bleu.